



Schulungszentrum Fohnsdorf
 +43 3573 6060 0
 office@szf.at



Wir fordern die Rücknahme der geplanten Kürzungen des AMS-Förderbudgets!

Aktive Arbeitsmarktpolitik muss aus- statt abgebaut werden!

Die aktive Arbeitsmarktpolitik Österreichs hat es bisher immer wieder geschafft, international als Vorzeigebispiel wahrgenommen zu werden. Im internationalen Vergleich wird uns deshalb eindringlich empfohlen, die wertvollen Errungenschaften und über Jahrzehnte ausgebildeten Rahmenbedingungen der aktiven Arbeitsmarktpolitik in Österreich energisch zu verteidigen.

Unser Fazit ist:

- Die aktive Arbeitsmarktpolitik fördert Gesundheit, soziale Teilhabe, Sicherheit und Bildung.
- Sie fördert (und fordert) ökologische Nachhaltigkeit, digitale Kompetenzen und den Wirtschaftsstandort.
- Sie ist wesentlich für die gesellschaftliche Stabilität und den Frieden.

! Aktive Arbeitsmarktpolitik geht uns alle an!

